

El Consell se compromete a estudiar la forma de abaratar las tasas universitarias - Las Provincias - 22/07/2015



El president Ximo Puig con los rectores de las universidades públicas valencianas, ayer. :: J. MONZÓ

El Consell se compromete a estudiar la forma de abaratar las tasas universitarias

El president Ximo Puig se reúne con los rectores de algunas de las universidades públicas de Valencia, Alicante, Castellón y Elche

:: REDACCIÓN

VALENCIA. El conseller de Educación, Vicent Marzà, anunció ayer que el departamento que dirige está estudiando la forma de incidir en las tasas universitarias para el curso que viene, de forma que no sean

tan costosas para el alumnado con menos recursos familiares.

El anuncio de este compromiso coincidió con el encuentro que el president Ximo Puig mantuvo también ayer con rectores de las universidades públicas de la Comunitat en el Palau de la Generalitat. A la reunión asistieron Esteban Morcillo, rector de la Universitat de València (UV), Manuel Palomar, de la Universidad de Alicante, Vicent Climent, de la Universidad Jaume I de Castellón y Jesús Pastor, de la Universidad Miguel Hernández de Elche. El rector de la Universitat

Politécnica de Valencia (UPV), Francisco José Mora, no pudo asistir al encuentro puesto que se encuentra en un viaje de trabajo en Singapur, programado con anterioridad a la reunión prevista con Puig, según confirmaron ayer fuentes de la institución académica.

Por otra parte, y respecto a la demanda de los rectores de las universidades públicas de volver a la financiación de 2010, el conseller de Educación afirmó que primero «hay que ver cómo está el sistema de pago de la deuda generada con ellos y evaluar qué sistemas tene-

mos para mejorar esa estabilidad», aunque subrayó que «nuestra voluntad es hacerlo».

De hecho, el rector de la UV, Esteban Morcillo, ya anunció que los rectores reivindican «volver al modelo plurianual». En esta línea, el portavoz universitario apuntaba que «entendemos que progresivamente, pero sería necesario hacer gestos en ese sentido».

El plan al que se refiere Morcillo fue aprobado en septiembre de 2010 pero nunca se implantó como consecuencia de la crisis económica que ha sufrido el país. Este modelo contemplaba el reparto de alrededor de 7.000 millones de euros hasta 2017 entre las universidades públicas, lo que implicaba una cifra anual mucho mayor que la fijada en la actualidad.